
1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

f 26 

27 

28 

29 

30 

31 

32 

33 

34 

35 

• CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE ASSIS 

Rua Candido Mota nº 48 - Centro - Assis -SP 

ATA DA 10ª {DÉCIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE 

ASSIS. No décimo sexto dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às oito horas e 

cinquenta minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal do Idoso de Assis na 

Casa dos Conselhos- Espaço Cidadania. Estavam presentes os seguintes conselheiros. Graziela 

Cristina de Oliveira Holmo (Secretaria Municipal da Educação), Roseanne Maria Decanini( 

Instituição de longa Permanência) , Maria Cristina Bermejo Pinto ( Projetos voltados à Pessoa 

Idosa), Maria Madalena de Camargo ( Clubes de Serviços), Gustavo Rabelo Fernandes Duarte 

(ACIA}, Irene Lamb de Lima ( CRAS-3), Ulda Clementino (UNATI), Eunice Rodrigues Maeda 

(Secretaria Municipal de Assistência Social), Cristiani Silvério de Andrade Bussinati (Secretaria 

Municipal de Saúde), Sandra Rosa Casari (Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços). Ausências Justificadas: Simone Brancalhão Dias (UNIMED), Adriane Moreira 

Marquesini Salles Navas ( UNIP-Assis). A senhora Presidente, Graziela Cristina de Oliveira Holmo 

iniciou a reunião dando boas vindas e agradecendo a presença de todos. A seguir foi lida a Ata da 

Reuniões de 19/10/2017 que foi aprovada por Unanimidade. CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: 1.1. Ausência de matéria para apreciação. CORRESPONDÊNCIAS ENVIADAS: 

1.2.1. Ofício CMI Nº 50/2017 à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços 

solicitando providências com relação à calçada do Camelódromo que está danificada prejudicando 

a acessibilidade. 1.2.2. Ofício CMI Nº 51/2017 à Casa Avenida agradecendo pela doação dos 

lanches na Semana do Idoso. Ofício CMI Nº 52/2017 à Empresa de ônibus Circular solicitando 

explicações sobre Denúncia de que os idosos não estão sendo respeitados. COMUNICADOS DA 

PRESIDÊNCIA: 1.3.1 A Presidente foi ao Banco do Brasil e regularizou a documentação para 

poder assinar os cheques e documentos do CMI e do Fundo Munic.do Idoso. Ela apresentou os(\ / 

extratos bancários do período de maio a novembro de 2017. GRANDE EXPEDIENTE: Fala dos \.)' 

Conselheiros: 2.1. A Conselheira Roseanne Decanini sugeriu que o CMI faça uma divulgação 

referente à necessidade de mais respeito com os idosos nos meios de transportes. 2.2. A 

Conselheira Cristiani questionou as respostas da área da saúde lidas na Ata anterior e a Presidente 

respondeu que a Conselheira Cláudia vai entrar em contato com a responsável pela saúde e pelas , y 
demais áreas.2.3. A Conselheira Madalena sugeriu que o CMI, além de fazer visitas às Instituições /

asilares, faça também aos Bancos. Falou sobre parentes e empregados de idosos que se 

apoderam de seus cartões e senhas dos Benefícios. A Presidente disse que nesse caso, 

infelizmente o CMI não pode interferir. O idoso tem que registrar um BO para ser realizada uma 

investigação. A Secretária da Casa dos Conselhos, Nelma Maria de Oliveira relatou que tem 

recebido muitas denúncias de violência ao idoso por telefone e algumas vezes os idosos vêm 

pessoalmente. Contou um caso ocorrido, onde ela atendeu a um idoso e ligou no CREAS_~jf} 

disseram que ele devia ir à delegacia. 2.4. A Conselheira Cristiani sugeriu uma r~~ 
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36 representantes de todos os órgãos no Gabinete do Prefeito para definir uma forma de atendimento 

37 para esses casos. A Presidente disse que uma vez definido o fluxo de atendimento, podemos 

38 elaborar uma cartilha. Todos aprovaram por Unanimidade. ORDEM DO DIA.3.1. Imposto de 

39 Renda: A Presidente distribuiu a todos os Conselheiros panfletos que orientam como doar ao FMI 

40 uma porcentagem do Imposto de Renda a pagar. Pessoas Jurídicas, 1 % sobre o valor a pagar. 

41 Pessoas físicas, Declarações realizadas pelo modo completo, 6% sobre o valor a pagar. Solicitou a 

42 todos um empenho maior nesta reta final, uma vez que a doação deve ser feita até 31 de 

43 dezembro. Nada mais havendo a tratar, a presidente Graziela Cristina de Oliveira lmo agradece 

44 a presença de todos e às 1 Oh e 30 minutos encerra a reunião da qua 

45 Pinto, Secretária, lavrei esta ata, que após lid . _ -rJª 
46 estiveram presentes. Assis, 16 de novemb o ~ 
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